
令和 3年度 12月(第 4回) 理事会議事録 

 

日 時 :令和 3年 12月 8日(水) 19:00～20:10 

本会議場および Zoomによる Web参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 303研修室 

会  長  西浦明彦 

 副 会 長    倉重康彦、外山洋子 

総務局長  池上新一 

     運営理事    坂本徳隆、加藤康男、大久保文彦、木村賢司、緒方昌倫、生田幹博、 

新田誠 、佐藤房枝、田代恭子、長谷一憲 

理    事  赤池一男、佐藤謙一、浦園真司、中村洋亮、小野裕一郎 

     監  事    柳本孝子、北里謙二 

書  記  堀田飛香、市丸加奈子 

事 務 局    金子千代美  

（Web） 

運営理事  荒木敏造 

理    事  山田久 

欠席者 : なし   

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題 1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（1月以降）について    会長 西浦 

2．第31回福岡県医学検査学会について          筑後地区長 田代 

3．福臨技70周年式典について                総務局長 池上 

4．2022年度日臨技九州支部医学検査学会（56回）について    副会長 倉重                  

5. 各部報告 

6. 各地区報告 

7.その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇会長挨拶                                                        西浦明彦 

  今年最後の理事会です。1年間どうもありがとうございました。また来年もよろしくお

願いします。当初は宮島会長が来るとのことで、色々とご迷惑をお掛けしました。会

議の最後に少し説明させて頂きます。今日も議題がございますので、ご検討よろしく

お願いいたします。 

 

  1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（1月以降）について      会長 西浦 

   だいぶ落ち着いている状況でもありますし、12月から規制を緩めた対応としており

ますので、この対応を継続することとしたい。反対意見なく了承された。 

 

2．第31回福岡県医学検査学会について            筑後地区長 田代 

 資料提示有。1.に記載の通り、一般演題募集要項を配布している。演題及び抄録締

め切りは資料の通り。2.の参加費について審議して頂きたい。資料の通り参加費を

徴収するとなるとクレジット決済のシステム構築に、約60万円ほどがかかる。参加

費500円、1000円での試算は記載の通り。参加費は徴収しないことで承認となった。

参加費を取るべきとの意見はなかった。佐藤地区長より、Web開催時は参加費をどう

するのかを常に話し合うより、今回も無料とするのであれば、無料と決めておいた

方がいいのではないかとの意見があったが、大久保学術部長より、Web開催と言って

も、その開催形態に違いがあることも十分に考えられるので、都度議論するほうが

よいのではないかとの意見が出され、協議の結果、都度議論することとなった。3.

の見積もりであるが、内容によってかなり差が出る結果となっているので、再度内

容を確認し、再見積もりを依頼する予定。4.に特別講演、教育講演の演者を挙げて

いるが、このお二人にお願いする方向で進めて行く。今後のスケジュールについて

は5.に示す通りに進めて行く。 

 

3．福臨技 70周年式典について                 総務局長 池上 

 11月 29日に第 1回の実行委員会を開催いたしました。会長を筆頭に実行委員長を私 

 くし、副実行委員長として加藤部長に記念誌を中心に、生田部長に祝賀行事を中心

に担当頂き、木村部長、赤池理事及び副実行委員長の職場の方からもお手伝いいた

だくこととなっております。財務は小野理事、オブザーバーとして荒木部長に参加

いただきます。これから様々な取り組みを行っていきますので、各理事の皆様方に

もお願いすることがあるかと思いますので、ご協力をお願いします。まず、式典祝

賀会の日程ですが、西鉄グランドホテルと考えているが、結婚式等の予約も多く、7

月 9日（土）17：00～20：00と 8月 27日（土）12:00～15：00ではどうかとの連絡

があっている。実行委員会ではお昼の時間帯がよいであろうと 8月 27日を考えてい

る。日にちをここで決めていただきたい。反対意見はなく 8月 27日で進めることと

なった。時間も 3 時間と限られているため、講演会は行わない。式典に 1時間、祝

賀会に 2時間の時間配分で考えている。これについても反対意見はなかった。記念

誌の発刊については執筆依頼や、式典については招待者の人選など行っていかなく

てはいけない。三役を含めた実行委員で人選していく事で了承を得た。理事より、

特別な発言もなかった。今後も月に 1回実行委員会を開催していきますので、随時



ご報告いたします。 

 

 4．2022年度日臨技九州支部医学検査学会（56回）について     副会長 倉重 

   11月17日に第2回目の実行委員会を開催いたしました。12月15日には第3回の実行委

員会開催の予定です。ポスターの方は原案が固まりまして、九州舞台に最終調整を

してもらっている段階です。ポスター作製終了いたしましたら、ホームページ作成

に着手します。沖縄の形式を参考に作成して頂き、実行委員会の方で検討していき、

来年の理事会では紹介できるかと考えている。12月21日会場視察の予定で、確認が

できたら日程表をしっかり造り込んでいきます。現在は5会場使用と6会場使用のパ

ターンを九州舞台、大久保部長に作っていただいて検討に入っているところです。 

   福臨技企画については2つの提案があったので、九州舞台の方に問い合わせを行って

頂いています。進捗としてはあまり進んでいないようであるが、次の理事会ではあ

る程度のかたちが整って報告できればと思っている。 

 

5. 各部報告 

●管理・運営（荒木） 

 資料の通りです。ご確認ください。 

●財務管理部長（加藤） 

提示した資料に沿った、令和3年11月の収支報告。 

●学術部長（大久保） 

 提示した資料に沿ったWEB研修会報告。木村理事より500名の参加のzoomを購入いた

だきましたので、資料のzoom研修会の打ち合わせ会議質疑集に加えさせていただき

ました。学術の100名以上参加に利用いたしますが、今まで通り、事務局、総務局長、

学術部長に連絡をお願いします。会議にてもzoo使用の依頼がありますが、基本相互

利用をお願いしたい。事務局の500のzoomを使用するのではなく、空いている他地区

のアドレスを使用させて頂くように事務局より各地区長に相談しますので、空いて

いれば使用させて頂くようにお願いします。これについては各地区長了承した。各

学会の一般演題数案の追加資料ですが、我々は2つの学会を抱えています。どの学会

を見ても演題募集の延長が目立ちます。遅れることは座長推薦に非常に影響してき

ます。演題を取り入れて座長を決める為にも、理事の先生方の施設にはお願いした

い演題数を資料には記入しておりますので、ぜひご協力をお願いいたします。 

●精度管理（坂本） 

 12月4日に福大筑紫病院の施設をお借りし、試料作成を行いました。通常の1/10ほど

の量でしたが、来年の試料のベースとして使う予定です。来年の2月5日に精度管理

研修会の開催を予定しています。輸血の勉強会と重なっているようですが、何とか

都合をつけてできたらと考えています。12月29日に九州ブロック血液センターに血

清を受け取りに行く予定です。西浦会長より、今後の試料作成は福臨技として継続

できるのかと確認あり。もう一度、篠原氏を招いて試料作りを考えており、以降は

こちらのみで作成できるとの見解であるが、西浦会長は担当会員の負担となること

を心配されている。 

●広報・情報管理（緒方） 



資料に沿って発送作業等報告。令和3年度第2回福岡県がん診療連携協議会の会議予

定報告。会誌ふくおか3月合の発刊については別紙資料を確認ください。現行締切り

は2月15日を予定していますので、投稿者も記載の通り担当者はよろしくお願いしま

す。事業計画案ですが、それぞれの事業部から5行くらいで計画案を出していただい

ていたが、これを維持していくのか、ページを割いて投稿してもらうのか、御討議

いただきたい。西浦会長より、今までが自分と総務局長で前年度のものをわずかに

修正するような形で掲載しているし、地区活動に至ってはたった2行である。これで

は会員に伝わらない。執行部はこんなことをやっていくと言ったアピールが必要。

事業部としては箇条書きたくさんの計画を示してください。会誌の投稿掲載につい

ては会長挨拶から事業計画、予算案となります。大久保学術部長から提案の県学会

PRについても掲載順を検討。 

●企画運営（木村） 

 2月19日のタスク・シフト第1回の福岡開催の進捗ですが、12月1日より申し込みを開

始しておりましたが、本日確認したら残りはなく、定員に達していました。店員は

60名です。今後の予定は4月23日、5月7日両日土曜日です。仕事で参加できない方を

考えて、野明先生と相談し、日曜開催を模索しています。災害対策マニュアルのご

承認、ありがとうございました。修正をお願いされた部分は、修正しています。近

日中にホームページに掲載します。 

●公益事業部長 

報告事項なし。 

 

6. 各地区報告 

●福岡地区（新田） 

 資料に沿って会議報告。 

●北九州地区（佐藤） 

 資料に沿って終了した会議報告と臨床検査ゼミナールの開催予定報告。 

●筑後地区（田代） 

資料に沿って講演会報告と県学会実行委員会と地区役員会議予定報告。 

●筑豊地区（長谷） 

資料には記載していないが、やっと勉強会が始まりだし、3件ほどの届があっている。

役員会開催も検討しているところである。 

 

7．その他 

◇共催申請 0件 

◇後援依頼  1件  

  第24回メディカルスタッフのための感染症対策セミナー（2022.2.8 Web開催 

                    / KRICT 北九州地域感染制御チーム） 

                           反対意見なく、承認。 

◇その他 西浦会長より 

 令和 4・5年度の日臨技会長選挙に関して、お二人の方が立候補されています。日

臨技ホームページの会員専用サイトにアクセスいただくと、候補者の立候補要旨



等が確認できます。 

 

  議事録作成 令和 3年 12月 11日 

池上 新一 

 

 

    議事録署名 

    

  

              印           印           印 


